

## Los Reyes Magos, sin papeles



Al primer golpe de vista, parece un belén más. Pero es un belén especial en la catedral de Agrigento (Italia). Con el clásico portal pero sin los Reyes Magos. En su lugar, un cartel que reza así: "Atención, se avisa que este año el niño Jesús se quedará sin regalos. Los Reyes Magos no podrán traérselos, porque fueron detenidos en la frontera y expulsados, al igual que los demás inmigrantes".

La iniciativa de la diócesis italiana cuenta con la bendición del arzobispo, Francesco Montenegro. Su objetivo es hacer reflexionar a la gente sobre la acogida y el trato que damos en Europa a los inmigrantes sin papeles. Porque, como dicen los organizadores del belén italiano, "creemos que, hoy en día, si Jesús y su familia quisiesen venir con nosotros, probablemente serían detenidos en la frontera y expulsados o repatriados".

El belén, colocado en el interior de la catedral, ya ha sido visitado por miles de personas. Y, además, ha saltado a los medios, con lo que está consiguiendo con creces su objetivo de concienciar a la sociedad sobre la inmigración. Unos bendicen la iniciativa y otros la tachan de provocación y de atentar contra la sagrada tradición del belén.

Extraído de [Religión Digital](#)

José Manuel Vidal

---

Publicado en Ciudad Redonda

[www.ciudadredonda.org/articulo/los-reyes-magos-sin-papeles](http://www.ciudadredonda.org/articulo/los-reyes-magos-sin-papeles)